

Voyage à Telos – Telos III – Chapitre 17 et fin du Voyage – par Adama

 [consciencedivine.com/voyage-a-telos-telos-iii-chapitre-17-et-fin-du-voyage-par-adama](https://www.consciencedivine.com/voyage-a-telos-telos-iii-chapitre-17-et-fin-du-voyage-par-adama)

14 octobre 2023



Chers frères et sœurs ! JE SUIS ADAMA !

Aujourd'hui, nous terminons notre voyage à Telos. Il n'y a pas grand-chose à commenter dans ce chapitre, je vous laisse juste avec un message.

Il est temps de se tourner vers l'intérieur, de chercher sa propre purification, sa propre ascension. Ne pensez pas que vous êtes égoïste si vous ne vous occupez pas de vos frères et sœurs qui traversent des moments difficiles. Tout le monde sur cette planète, en ce moment, est en train de récolter, quelle que soit la forme que cela prend. Chacun est là où il doit être. Chacun est ce qu'il doit être.

Ne craignez rien. Savez-vous vous-même à quoi ressemblera votre chemin dans quelques secondes ? Non, vous ne le savez pas. Alors pourquoi s'inquiéter du chemin de quelqu'un d'autre ? Vous vivez un moment particulier sur cette planète : la séparation du bon grain de l'ivraie. Là où il y a deux pôles : la lumière et les ombres. Et chaque être, chaque habitant de cette planète, sera attiré d'un côté.

Mais il est important de dire qu'être attiré par l'ombre, ce n'est pas seulement vibrer le mal, c'est être au cœur de l'ombre. Être dans la vibration de l'ombre, c'est avoir peur, ne pas faire confiance, juger, critiquer, discriminer ; tous les sentiments que vous savez ne

pas être de la Lumière. Si vous vibrez l'un de ces sentiments, vous êtes dans l'ombre, parce que votre vibration est compatible avec l'ombre.

Maintenant, si vous avez confiance, si vous regardez à l'intérieur de vous, si vous cherchez dans votre cœur, si vous essayez de tout regarder avec Amour, si vous essayez de marcher à travers la lentille de l'Amour, vous serez de plus en plus attiré par la Lumière, et en fonction de ce que vous émanez, l'attraction devient de plus en plus forte. Il en va de même pour les ombres.

Le moment est individuel. Ne regardez pas le chemin de l'autre. Pourquoi regardez-vous de l'autre côté ? Parce que vous avez peur que ce chemin vous atteigne. N'oubliez jamais que la peur que vous émettez revient, exactement comme la peur que vous avez. Alors pourquoi s'y connecter/ Pourquoi émaner la peur de quelque chose qui n'est probablement pas sur votre chemin, mais si vous continuez à vous y connecter, à souffrir, à parler, à amplifier cette énergie, vous vous y connectez. Et cela fera partie de votre voyage à un moment donné. Comprenez-le.

Chacun d'entre vous regarde son chemin, qui n'est plus facile. Vous êtes préparés à l'ascension. Tout se passe dans ce but. Vos parcours sont déjà suffisamment complexes pour que vous vous arrêtiez et que vous regardiez les parcours des uns et des autres. Pour l'instant, je ne dirais qu'une chose : faites-le pour Gaïa. Aidez la planète. Émanez de la lumière pour Gaïa.

Gaïa souffre de chaque blessure sur sa peau, quelle qu'elle soit. Faites briller votre lumière sur Gaïa pour qu'elle se rétablisse rapidement, pour que les blessures ne soient plus aussi douloureuses. Ne vous préoccupez pas de savoir qui se trouve à la surface de la planète. Regardez la planète. Car vous vous élèverez en même temps qu'elle. Vous suivrez le même chemin que Gaïa. Mais seulement si vous restez dans l'Amour, en vous concentrant exclusivement sur votre voyage.

Oubliez les autres. Regardez la planète. Chacun récolte ce qu'il a semé à un moment ou à un autre du voyage de son âme. Beaucoup de gens ne peuvent pas comprendre cela. Ils ne croient pas que ce qu'ils ont fait dans leurs vies antérieures se reflète dans leur vie actuelle. C'est dommage, car cela répondrait à tant de questions qu'ils se posent et auxquelles ils ne trouvent pas de réponse. Mais ils s'obstinent à ne pas y croire.

C'est leur choix, et ils vont en baver jusqu'à ce qu'ils ouvrent leur esprit et leur cœur pour réaliser qu'ils ne sont pas les êtres merveilleux qu'ils croient être, qu'ils ont déjà commis beaucoup d'erreurs, et que le temps est venu de faire le ménage.

C'est donc le moment pour chacun d'entre vous d'agir pour lui-même et non pour l'autre. La seule exception à cette règle concerne vos enfants. Vous, papa et maman, devez vous occuper d'eux. Mais avec Amour, pas avec arrogance, pas avec autoritarisme. Vous devez amener vos enfants à l'Amour, pour qu'ils restent à vos côtés dans le futur. Comprenez-le comme vous voulez.

Mes frères et sœurs, c'est un moment critique, mais en même temps merveilleux. Car le temps est venu pour les frères et sœurs qui veulent vraiment s'élever d'emprunter ce chemin. Prenez soin de la planète, rien que de la planète. Chacun vit ce qu'il a à vivre. Vous tenez, comme je le dirais, un petit carnet dans vos mains, dans lequel chaque feuille est une victoire et vous gagnez une affection. Lorsque vous arrivez à la fin du carnet, si toutes les pages sont tamponnées, vous vous élevez.

Portez donc ce carnet avec beaucoup d'Amour. Regardez chaque leçon avec beaucoup d'Amour, afin d'obtenir le cachet, sinon elles disparaissent du carnet, et les pages redeviennent blanches. Je ne vous fais pas peur, je vous dis simplement la vérité. Pendant que vous vous inquiétez pour l'autre personne, vous vous connectez à son énergie. Et cette énergie n'est pas la vôtre. Apprenez-le.

Lorsque vous souffrez de la souffrance des autres, vous vous connectez à cette énergie et vous l'attirez sur votre chemin. Mais elle ne fait pas partie de votre voyage. Alors pourquoi vous y connecter ? Voulez-vous ajouter des pages à votre carnet ? Dans ce cas, vous n'atteindrez jamais la fin. Changez votre conscience. Tout le monde s'occupe de soi, parce que Dieu le Père/Mère s'occupe de tout le monde, aussi contraire que cela puisse paraître.

Tout ce qui se passe sur votre planète fait partie du processus, c'était prévu et connu. Ce n'est pas à vous de vous inquiéter pour qui que ce soit. C'est notre action, pas la vôtre. Le moment est venu pour chacun de regarder son propre parcours et d'oublier celui des autres. Pensez-y. Chaque fois que vous regardez un frère ou une sœur et que vous souffrez avec lui ou elle, vous ajoutez une page à votre carnet. Et allez-vous vivre sa souffrance de la même manière que lui ? Le ferez-vous ? Ou resterez-vous prisonnier de cette souffrance ?

Déconnectez-vous de toutes les connexions que vous avez. Travaillez avec Saint Germain et demandez-lui de déconnecter tous les liens que vous avez avec qui que ce soit, y compris vos enfants, car ce sont des âmes indépendantes. Vous vous occupez d'eux, vous les éduquez, vous les faites grandir, mais vous n'avez pas besoin d'être lié à eux, et ils n'ont pas besoin d'être liés à vous.

Tout le monde est libre. Personne n'a besoin d'être lié à qui que ce soit. Le lien qui existe et qui existera toujours est celui de l'Amour. Il n'est jamais rompu. Une fois créée, elle n'est plus jamais rompue, à moins que vous ne deveniez un être de non-Lumière, sinon la connexion de l'Amour n'est jamais rompue. Lorsque je parle de connexions, il s'agit de connexions mentales, où l'on essaie de manipuler, d'amener l'autre à faire ce que l'on veut, d'induire l'autre, ou de se laisser guider.

Il faut mettre fin à ces liens. Demandez à Saint-Germain de les transmuter toutes en Amour et en Lumière. Les liens d'Amour ne sont jamais rompus.

Ainsi, mes frères, nous terminons ici notre voyage à Telos. Les trois autres livres doivent être lus, mais ils ne font pas partie de ce voyage. Le voyage se termine ici. Cela ne nous

empêche pas de nous revoir bientôt, mais le voyage se termine ici. Si vous ne pouvez ou ne voulez pas acheter les livres suivants, ce n'est pas grave, ils ne feront que renforcer les concepts que vous avez appris jusqu'à présent.

Continuez à échanger vos expériences. Continuez dans l'amour et la lumière. Créez des liens avec nous. Nos cœurs sont toujours ouverts pour vous recevoir. Soyez-en sûr. Tous les êtres intra-terrestres sont prêts pour chacun d'entre vous, il vous suffit de vous connecter à nous avec Amour et beaucoup de Lumière. Et nous serons ravis de vous apprendre à surmonter les obstacles, à rendre plus supportable chaque timbre sur chaque page de votre carnet.

Canalisé par Vania Rodrigues

Traduit du Portugais pour : <https://consciencedivine.com>

Partagé par : <https://consciencedivine.com>

Source : <https://anjoseluz.net>

Étiquettes Vania Rodrigues